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Top 2 Einwohnerfragestunde

Eine Einwohnerin fragt, ob die Fusion mit der Gemeinde Bartow gescheitert ist. Herr 
Stange erklärt, dass es 2 Treffen mit der Gemeinde Bartow gegeben hat und die 
Fusion auf Grund des Haushaltes und Uneinigkeiten mit der Burg Klempenow 
gescheitert ist.

Es wird angefragt, ob der Breester Damm nach Bartow dieses Jahr neu gemacht 
wird. Herr Stange erklärt, dass der Breester Damm dieses Jahr nicht mit im 
Programm ist. Vielleicht wird er nächstes Jahr mit aufgenommen und dann neu 
gebaut.

F. d. R. d. A.
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